
第 1 回学校運営協議会報告 

１．実施日時 令和４年４月 20 日（水） 午前９時 20 分～午前 11 時 30 分 

 

２．出席者  学校運営協議会委員（別紙資料 p.1 参照。武藤委員、西村委員は欠席） 

 

３．内容 

○委嘱式 

〇１年生を迎える会参観 

〇昨年度の学校応援団活動について 

〇本年度の教育活動 

〇学校応援団本部の活動 

〇会則について 

〇その他 

 

４．検討事項 

〇本年度の教育活動について（別紙資料 p.6～p.8） 

・学校長から学校経営方針について、教頭から年間の主な行事についてプレゼン説明・提案し、特

に意見なく承認された。 

〇学校応援団本部の活動について 

・学校長から学校応援団本部の活動について説明・提案し、特に意見なく承認された。 

〇会則について（別紙資料 p.12～p.17） 

・第 3 条 ４にもとづいて、会長及び副会長の指名を行い、承認された。 

・第 8 条に係る学校運営の基本方針等については、本年度の教育活動について説明したことで承認

とされた。 

〇その他（別紙資料 p.10～p.11） 

・今年度も学校応援団ボランティアを募ることについて、承認された。 

・今年度の学校運営協議会について、第２回目を９月 28 日（水）に、第３回目を２月に行うことを

承認された。 

・次回の学校運営協議会においては、事前に傍聴希望者を案内することを確認した。 

・運動会前の草刈りを 5 月 15 日（日）午前８時から実施することに決定した。PTA 会員にも PTA

会長から声をかけ、協力を得るよう確認した。 

５．各委員からの意見等 

〇Ａ会長 

・以前大桑地区内に「ありがとうを言われるように、言えるように」というような看板があり、大

桑のよさを感じた。そうした看板などを設置するのもよいのではないか。 

〇Ｂ委員 

・青少年育成でキャンドル作り体験を行う。10 月５日（水）の午後に実施したい。 

・１年生を迎える会でおこなった遊び「大桑小へ行こうよ」はいつから実施しているか。➡数年前



から実施しており、卒業した中学生も知っている。 

〇Ｃ委員 

・創立 150 周年記念行事として、前年度はどのような案が出されていたか。➡文集、登山、記念ア

ルバム、卒業生の話、人文字づくりなどである。文集は学校のスタッフでは作成が難しい。 

・かしの木フェスティバルで卒業生の話を聞くのもよい。 

・かしの木が元気がないのが気になる。➡樹木医にも相談したが、かしの木登りに耐えうるかは分

からないとのことであった。 

〇Ｄ委員 

・１年生を迎える会では、うまく動けていない１年生を自分で考えて助ける姿があった。子どもた

ちが自分で考えて動けているのはすばらしい。 

〇Ｅ委員 

・子どもたちが元気に学校へ登校できていることが何よりよいことである。 

〇Ｆ委員 

・中学校へ進学する下地づくりとして、梅原小や桜尾小との交流や中学校への訪問など、積極的に

行ってほしい。 

 

６．添付資料 

・第 1 回学校運営協議会資料 


